



LE PASSAGE DU TÉMOIN...

par fr. Mariano Di Vito OFM Cap

Depuis plusieurs années, j'offre ma collaboration à VOCE DI PADRE PIO. Toujours avec un immense plaisir. Mais... jamais je n'aurais pensé en devenir le Directeur!

Sans doute, ma nomination est un acte de confiance des Supérieurs, et en particulier de mon prédécesseur, appelé à la plus haute responsabilité de la Province comme Ministre Provincial. De tout cœur, je le remercie. Et je veux exprimer au fr. Francesco Colacelli, avec l'engagement de parcourir le sillon qu'il a tracé pendant les huit splendides années de sa direction, mon remerciement pour les paroles "exagérées" qu'il a voulu me dédier dans l'éditorial de la revue précédente. Ce sera un défi et une résolution de mettre ma bonne volonté avec la sienne et de me faire gagner par son enthousiasme et son inlassable envie de faire.

D'autre part, VOCE DI PADRE PIO est une créature vivante et palpitante, avec un grand désir, celui d'entrer, avec un grand respect, dans les maisons de tant de dévots de Padre Pio, et d'instaurer avec eux un dialogue d'amitié et de confrontation. C'est de vous, mes chers amis, que je dois mériter l'estime, si généreusement anticipée par mes Supérieurs.

Nous sommes nombreux à travailler; le nôtre est vraiment un grand orchestre qui, pendant quarante ans, a su produire une symphonie toujours plus riche, variée et, surtout, engagée à faire résonner cette «voix», que notre revue, dès son début, a choisie comme mission et son inaltérable et immuable ligne éditoriale.

Padre Pio, en écrivant à une fille spirituelle, confia que son plus grand désir était celui de vouloir être seulement un digne fils de Saint François. Entreprise ardue et fascinante, qu'il a accomplie avec sa quotidienne fidélité à ce que le Seigneur lui demandait, toujours plus enflammé par l'amour infini pour Celui qui «pour nous les hommes et pour notre salut, est descendu du ciel, et il a pris chair de la Vierge Marie».

Pour moi et pour tous mes collaborateurs de VOCE, le désir et le rêve restent les mêmes, malgré l'incommensurable distance entre notre pas lent et fatigué et la foulée gigantesque de Padre Pio: les pages de notre revue avec ses rubriques, les approfondissements religieux et sociaux, les réflexions sur la Parole de Dieu, la place réservée à la vie et aux activités du Sanctuaire et... aussi la place réservée à vous, chers lecteurs...! Voilà, je voudrais

que tout cela puisse nous aider à saisir l'éternelle fraîcheur du message évangélique, admirablement vécu et témoigné par Padre Pio, vrai, grand et digne fils de Saint François.

Le témoin m'a été remis exprès au mois d'octobre, quand, traditionnellement, on présente les événements liés à la fête liturgique de Padre Pio et du Séraphique Père, presque pour signifier la passion renouvelée de VOCE DI PADRE PIO de continuer à annoncer l'Évangile aux hommes de notre temps, avec le langage et les techniques extraordinaires de la modernité, mais toujours avec cet aimable respect pour l'homme, précieux héritage de François d'Assise, et la compassion pour les blessures humaines qui, comme en Padre Pio, nous rappellent et nous renvoient à celles du Christ Seigneur.

Je commence ce nouveau «ministère» avec trépidation et, en même temps, avec sérénité, sûr de pouvoir compter sur votre accueil bienveillant et sur votre fidélité, chers lecteurs, et sur l'assistance «prévue» de Padre Pio. Dans le fond, nous voulons «seulement» faire réécouter sa voix. Écho cristallin et splendide de celle du Christ! ■